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Tagesordnungspunkt 2.2 
Mitteilungen des Vorsitzenden und Anfragen der Ratsmitglieder 
Gewerbesteuer 
 
Verbandsmitgliedsvertreter Koch erkundigt sich nach dem aktuellen Sachstand hinsichtlich 
der Gewerbesteuer. Er teilt mit, dass in Vergangenheit eine Vereinbarung getroffen wurde 
die Gewerbesteuer, je nach Flächengröße in Verbandsgebiet aufzuteilen. Eine letzte 
Prüfung durch ein Steuerbüro ergab, dass durch noch laufende Abschreibungen keine 
Gewerbesteuer anfällt. Er regt an, dies noch einmal durch die Verwaltung überprüfen zu 
lassen.  
 
 
 


